
 
VERSIÓN PARA IMPRIMIR 31.12.2007

 
AÑO NUEVO EN EL PUENTE 
Eso es olfato 
31.12.2007 

Los ambientalistas de Gualeguaychú denunciaron que durante su última 
asamblea percibieron un olor "insoportable y parecido al del coliflor hervido", 
proveniente de la planta de Botnia. 

Los ambientalistas denunciaron que, durante la última asamblea, ocurrida el domingo, percibieron un olor 
"insoportable, parecido al del coliflor hervido", y agregaron que muchos vecinos sufrieron irritaciones en narices y 
gargantas, informó la agencia Télam. 

Días atrás, fuentes de Botnia señalaron que no tenían noticias de episodios de olor, y que éstos son 
programados. 

Sin embargo, Cira Muñoz, una ambientalista de Gualeguaychú, reveló que "el olor se sintió hasta esta 
madrugada en el patio de mi casa. Todos andamos con mucha tos y alergia. Los síntomas son como los de un 
resfrío que no se termina de curar." "No sabemos si es el agua o el aire, pero nos está afectando a todos en 
todos los barrios", dijo Muñoz, en relación a las supuestas emanaciones de la planta de Botnia. 

  

La asamblea de Colón levantó el corte sobre la ruta 135, a fin de permitir el paso de entre Argentina y Uruguay 
con motivo de las fiestas de fin de año. El bloqueo fronterizo se reanudará el próximo miércoles 2.  

En tanto, la Asamblea Ciudadana de Gualeguaychú, reunida este domingo, resolvió "recibir el año nuevo 
protestando contra Botnia", informó El Once Digital. 

Cira Muñoz, vocera de la Asamblea, señaló que las acciones secretas las dejamos para después de las fiestas, 
ahora vamos a pasar el fin de año en la ruta , y agregó que a este festejo irá mucha gente, porque la Navidad es 
más para la familia, pero en año nuevo va a llegar a Arroyo Verde tanta gente como el año pasado . 

Según Muñoz, en la reunión del pasado domingo participaron varios ciudadanos uruguayos, que "gracias a Dios 
se están dando cuenta de lo que es Botnia", y que relataron que "el olor es insoportable y hay gente que se 
descompone". 

José Pouler, dirigente ambientalista, explicó que "la idea es estar en el puente a medianoche, y habrá que decidir 
si cruzaremos a Fray Bentos para brindar con los hermanos uruguayos". 

El paso de Concordia permanecerá abierto hasta la segunda quincena de enero, cuando retomarán los cortes 
sorpresivos. 
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Más información en: 
Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?54889,391,0,0,,0,0 
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